
 

 

 

 

RÉUNION DU 4 NOVEMBRE 2019. 

Présents : Claire, Albert, David, Johan, Angel, Jean-Pierre V, Gérard, Jean-Pierre G, Mous, 
Jean-Paul, Alain. 

Excusés : Tessa, Pascal B. 

1. Retour sur le championnat du monde piste à Manchester 

Jpeg nous parle de ses championnats du monde. Au scratch il termine 13ème sur 20 
participants. Au 500m départ arrêté il termine 15ème sur 21. Déception car cette épreuve est 
sa spécialité mais en vitesse il remporte une 4ème place et n’en est pas satisfait. Blessé il n’a 
pu défendre ses chances. Mais même une place de 4 nous laisse admiratif. Bravo Jpeg. L’an 
prochain nous serons tous derrière toi (parce que devant ça va trop vite). 

2. Assemblée Générale ordinaire 2019 

Elle aura lieu le 23 novembre 2019 à 14h à la salle Lino Ventura. Les personnes désireuses de 
faire partie du bureau doivent se rapprocher de Jean-Paul que ce soit membres actuels ou 
futurs membres. Le nombre maximum pour notre section est 8 personnes. 

3. Loto du 15 décembre 

Comme pour les précédents lotos, il se déroulera à la salle Mozart de l’Espace des Arts. On 
compte sur vous car nous aurons besoin de main d’œuvre. Prévoir la confection de gâteaux 
et de crêpes. Sucre, Nutella, confitures. Préparation des sandwichs. Boissons, café… L’achat 
des lots est presque terminé. Nous nous orientons comme gros lot, à une entrée pour 4 
personnes, 2 jours à Eurodisneyland Paris. 

4. Point sur la section VTT jeunes. 

Succès grandissant de notre section vététistes avec 16 jeunes cette année. Nous avons 
besoin de plus de personnes pour encadrer cette petite troupe. Les sorties se déroulent le 
mercredi après-midi. Rapprochez-vous de Jpeg ou Angel pour participer à cet encadrement.  

5. Stage de printemps - résultat du sondage. 

Cinq personnes ont répondu au sondage et les dates retenues pour février divergent 
quelque peu. Il est décidé de reporter le stage du 4 au 11 avril pour satisfaire tout le monde. 
Nous partirions à Roses (Costa Brava). Le tarif pour 2020 s’élève à 336 euros par personne en 
pension complète. Jean-Paul va se renseigner pour le prix pratiqué pour une famille. Mous 
ne se déplace jamais seul. Souhaitons un maximum de participants au sein du club. 



6. Équipements saison 2020. 

Ils devraient arriver le 19 novembre au plus tard et seront distribués lors de l’AG du 23 
novembre. S’en suivra la photo annuelle des effectifs avec la nouvelle tenue.  

7. Infos et questions diverses. 

Jean-Paul a souligné les difficultés pour l’organisation de notre course en ligne annuelle et se 
voit proposer une aide de Philippe Seguin, Président du club de Gagny. Cette aide serait 
financière afin de satisfaire au besoin important de signaleurs. Nous essaierons également 
de simplifier dans la mesure du possible le parcours afin éviter les erreurs de parcours des 
voitures ouvreuses bien que le fléchage soit clair.  

Nous apprenons que Dominique Deroubaix va donner sa démission du poste de Président de 
Sevran puisqu’il doit déménager prochainement. Il serait remplacé probablement par 
Patrice. Ce club serait intéressé pour que nous nous groupions durant nos sorties hivernales. 
Effectivement un groupe un peu plus consistant est plus sympa. 

Johan renouvelle sa mission de nous concocter des plans d’entrainements hivernaux et nous 
l’en remercions. 

Nous avons récupéré notre estrade qui jusqu’à ce jour était dans les locaux de la Sté BBS de 
Patrice Lafond. David a magnifiquement installé des roulettes pour permettre de la 
transporter. Elle se trouve dans notre local du gymnase Ventura. 

Et pour terminer Jpeg participera à sa dernière compétition sur piste dimanche 10 novembre 
à partir de 10h au vélodrome de Saint-Quentin-en-Yvelines. Pour ceux qui ne peuvent pas 
venir le 16 au gala stars en piste vous pouvez venir encourager Jpeg, notre super star en 
piste. 

 

Ce sera tout pour aujourd’hui. 

Bonne route les copines et les copains. 

Pimpin, le secrétaire intérimaire.   

  

 


